

Baja 7.1% déficit de cuenta corriente (Reforma 25/08/16)

Baja 7.1% déficit de cuenta corriente (Reforma 25/08/16) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 agosto 2016).- La cuenta corriente de la balanza de pagos (sector externo) tuvo un déficit de 7 mil 852 millones de dólares en el segundo trimestre del año, cifra 7.1 por ciento inferior respecto al mismo lapso de 2015, muestra información del Banco de México (Banxico). El banco central explica que ese desequilibrio en el sector externo fue resultado de déficits en la balanza de bienes y servicios por 4 mil 872 millones de dólares y en la de renta por 9 mil 865 millones de dólares, y de un superávit en la balanza de transferencias por 6 mil 884 millones de dólares. El saldo deficitario en balanza de bienes y servicios fue reflejo de saldos negativos de 3 mil 109 millones de dólares en la balanza de bienes y de mil 763 millones de dólares en la de servicios. A su vez, el saldo de la balanza de bienes se derivó de un déficit de 3 mil 131 millones de dólares en la balanza de mercancías y de un superávit de 22 millones de dólares en la de bienes adquiridos en puertos por medios de transporte. De abril a junio de 2016, la balanza de renta presentó un saldo deficitario de 9 mil 865 millones de dólares, el cual se derivó de ingresos por mil 161 millones de dólares y de egresos por 11 mil 25 millones. En el periodo de referencia, el pago neto por intereses al exterior resultó de 7 mil 67 millones de dólares, monto similar al registrado en el mismo trimestre de 2015. En el caso de la balanza de transferencias, exhibió un superávit de 6 mil 884 millones de dólares, el cual fue resultado de ingresos por 7,059 millones de dólares y de egresos por 175 millones de dólares. Entre sus componentes, los ingresos por remesas familiares sumaron 6 mil 952 millones de dólares y los egresos por el mismo concepto fueron de 155 millones. En tanto, en el segundo trimestre de 2016, la cuenta financiera de la balanza de pagos presentó un superávit de 6 mil 247 millones de dólares, que se originó de ingresos netos por 5 mil 725 millones en la cuenta de inversión directa, de una salida neta de 4 mil 764 millones en la cuenta de inversión de cartera; y de una entrada neta por 5 mil 286 millones en la cuenta de otra inversión, según los datos del banco central.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo